施設等の開発運用、土地賃貸、売買、仲介、コンサルティング、鑑定評価等の業務により、改めて地域 に根ざした事業を展開します。

物流施設は地域の暮らしを支える物流の要所であり、ライフラインの維持に欠かせない存在ですが、 昨今、通信販売・Eコマースの急激な需要増加の一方、首都圏中心部に容易にアクセスできる物流施設 開発地は限られており、こうした需要に応える物流施設が不足しているのが現状です。当社では、この 物流クライシス解決の一翼を担うため、第一弾事業として、かつて金属加工業を営んできた浦安工場お よび江戸川工場跡地に賃貸用大型物流施設を開発することで、城東エリアをはじめとする東京の暮らし を支え、地域経済を下支えする役割を果たそうと考えております。



新会社のロゴマークは、安定感のある建物をイメージしたフォルムに、情熱を表す赤色と情熱により燃える炎を表すオレンジ・黄色で色づけ、中央にはARAIの「A」をあしらい、これまでの企業イメージを一新したスタイリッシュで力強いデザインとしました。

アライプロバンスのロゴマークが錦糸町のシンボルとして存在感を発揮すべく、この度インパクトの ある屋外看板を錦糸町の顔である駅前正面玄関に設置しました。錦糸町を訪れる多くの皆様に認知され るとともに、地域に愛され、地域を代表する企業を目指します。